
““马马上上就就办办””更更要要马马上上就就办办好好
曲阜“马上就办”成全国首家通过认证的服务民生类工作体系
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今日运河

城事

本报济宁6月24日讯(记者
晋森 康宇 ) 24日，省九

届残运会武术比赛在梁山落
下帷幕，济宁代表队豪揽13金
5银6铜。此次比赛，是山东省
残疾人运动会首次将武术比
赛纳入赛程，来自济南、淄博、
枣庄、临沂、聊城等七个代表
队的102名运动员参加了比
赛。

比赛首日，济宁代表队运
动员卢传明、赵旭以 8 . 4 7、

8 . 39的高分包揽长拳金银牌，
为本土作战的济宁队迎来开
门红。比赛中，济宁代表队长
拳运动员卢传明压轴登场，他
比赛中发挥稳定，表现出了极
强的心理素质，以一套流畅稳
定的动作征服了现场的观众
和裁判。裁判毫不吝啬地均打
出了8 . 3以上的高分，这个高
分也让冠军的归属失去了最
后的悬念。

虽然出场的其他选手都
发挥出了较高的水准，但是不
论从动作难度还是从动作完
成的稳定性上看，都和卢传明
存在一定的差距。最终卢传明

以8 . 47的最终得分夺得了山
东省第九届残疾人运动会武
术比赛长拳项目的金牌。赛
后，卢传明告诉记者，这是咱
山东省首次将武术比赛列入
省运会项目，能拿到这块金牌
他很激动。这块金牌对他来
说，具有极大的意义。

在为期三天的比赛中，参
赛选手相继进行了男子长拳、
南拳、太极拳，以及女子对练
项目的比赛。受卢传明夺首金
的鼓励，在随后的比赛中，济
宁代表队的残疾运动员越战
越勇，最终在武术比赛中豪夺
13金。

省残运会武术比赛在梁山“开擂”，七支代表队102名运动员参赛

济济宁宁代代表表队队摘摘得得1133枚枚金金牌牌

本报济宁6月24日讯
(记者 晋森 刘守善)

目前，新鱼市已正式搬至
八里庙大桥西的运河壹
号食汇城。位于老城区解
放桥附近的原鱼市已不
再经营，当地环境得到了
明显改善。

23日晚，记者首先来
位于解放桥以西的老鱼
市看到，此处已无鱼贩经
营。而以往运送鲜鱼的车
辆也不得进入，桥头及周
边均有交警、综合执法等
部门人员执勤。“以前这
里每天深夜都有很多车，
来来往往噪音很大，而且
臭气哄哄的，环境非常
差。”在老鱼市南面运河
盛世小区居住的周先生
告诉记者，由于鱼贩将车
上的水直接洒在地面上，

一到冬天，这里就像个
“溜冰场”，过往路人经常
摔倒。

24日凌晨1时许，当
记者赶到八里庙大桥西
的运河壹号食汇城时，只
见西部空地上，约200辆
运鱼的车一字排开。熙熙
攘攘的交易场面让人目
睹了鲜鱼生意的兴隆。据
几位商户介绍，为保鲜，
批发鲜活鱼类都是在凌
晨进行，然后商贩们便直
接拉到市场上销售，基本
都是当天批发当天销售。
据运河壹号食汇城一位
运营经理介绍，鲜活鱼市
场是食汇城首个正式营
业的市场，在老鱼市因多
年的脏乱差原因被取缔
后，这里便成了目前济宁
城区唯一的大型鲜活鱼

批发市场。
来自嘉祥的批发商

刘师傅告诉记者，之前城
区南部的老鱼市空间狭
窄，批发商只得占道经
营，同时由于管理不够完
善，造成环境脏乱，噪音
大等问题，严重影响了周
边居民的正常生活。“搬
到这里后，生意肯定比之
前更红火，因为地方更大
了，辐射范围也更广，来
批发的商户肯定会越来
越多。”刘师傅充满期待
的说。

据了解，从2 2日开
始，随着相关部门对老鱼
市的进一步整治，现在绝
大多数鱼贩都来到运河
壹号食汇城的新鱼市，目
前每天都引来众多鱼贩
在此交易。

新鱼市生意兴隆，解放桥老鱼市不再经营，环境得到改善

济宁鱼市“大搬迁”告捷

凌晨是新鱼市繁忙的时候。

运动员流畅的动作赢得阵阵掌声。本报记者 康宇 摄

本报济宁6月24日讯 (记者
姬生辉 范少伟 通讯员 梅花)

近日，曲阜“马上就办”工作体系
顺利通过ISO9001国际质量管理体
系认证，成为全国首家通过这一认
证的服务民生类工作体系。

“马上就办”工作体系源于
2011年初曲阜提出的“马上就办”
工作理念。在不增加编制和经费的
基础上，全市建立101个“马上就

办”办公室，实行首接负责制，快速
处理群众反映的问题。目前已形成

“马上就办”办公室、“马上就办一
线通”服务热线、“马上就办直通
车”三位一体的工作体系。

“‘马上就办’之前虽已形成一
套完整体系，但在具体流程设计
上，各单位会并不统一，这就容易
让工作效果打折扣，使百姓不满
意。”曲阜市委书记李长胜介绍，

这也是曲阜申请质量认证体系
的初衷，就是用产品质量考核机
制重塑‘马上就办’工作体系，从
而建立一种全新的‘无缝行政’服
务模式。”

“引入ISO9001后，代表着我们
为群众办事由‘马上就办’向‘马上
就办好’转变。”曲阜市纪委监察局
局长唐爱军介绍，目前整个体系分
为“建立体系”“实施体系”“持续改

进体系”三部分，每部分都有规范
的工作流程。

今年3月6日，“马上就办”体系
进行试运行。截至5月6日，曲阜市
对答复不规范、没有限期办结事项
的16个单位进行了通报批评，对2

个窗口单位的4个相关责任人予以
处理；“马上就办一线通”受理、办
结事项2828件，效率大为提高，群
众满意度提升为98 . 5%。


	H11-PDF 版面

